

# かがやき 10月

食欲の秋 読書の秋 スポーツの秋



聖火  
てんとう!



## 「こどもひろば」お楽しみに!

「こどもひろば」について  
10月30日(日)に子どもたちが楽しみにしている「こどもひろば」を開催いたします。今年も、子どもたちと保護者の方々と一緒に楽しんでいただける1日になるよう計画してきたいと思います。

梅組、桃組の保護者の方々の話し合いは10月13日(木)午後7時より、こども園ホールで行います。都合で当日参加できない方は担任へお知らせください。また、決まった内容はみなさんに後日お伝えいたしますので、ご協力をお願い致します。 担当 小袋



10月を迎えましたが、日中はまだまだ残暑が厳しくて、体調管理に注意が必要な気がいたします。彼岸花やきんもくせい、柿、栗、りんご等の草花や果物など、季節を敏感に感じて、実りの秋を迎えています。

楽しみにして頂いた、「ミニ・オリンピック」をテーマにした先日の運動会では、子どもたちの成長を観ることができ、本当のオリンピックに負けないくらい感動的な半日でした。ご声援ご協力、本当にありがとうございました。

実りの秋です! 子どもたちもためていた力をグ〜ンと発揮できる季節です。「こどもひろば」「防火演奏」「幼児音楽祭」「発表会」と多くの人の前に出る機会がこれから多くなりますね。一つずつ「自信」をつけてたくましくなっていく子どもたちです。どうぞ応援してください。 主幹保育教諭 安倍

## かがやいた運動会「みんなが金メダル!」

先日の運動会では、たくさんの方々にご参加頂き、温かいご声援をありがとうございました。ちびっこメダリストの活動はいかがだったでしょうか。

オリンピックの年の今回は開会式から閉会式そして、競技の中にもオリンピックの雰囲気を感じられるようにと、取り組んできました。テレビで見たオリンピックの選手のように「金メダルがほしい」と練習にも頑張った子どもたち!本番ではその成果を発揮し、3歳未満児は可愛らしさ、梅桃桜組は「負けないぞ!・・・と競争心あふれるたくましさを見ることができたと思います。

金メダルのように、キラキラ輝く子どもたちの姿や笑顔はとても素敵で成長と自信につながったと思います。

また、つなひき、おととと、小学生リレーに参加して下さった保護者の皆様、おじいちゃん、おばあちゃん、小学生の方々も共に、運動会を盛り上げて下さいました。たくさんの方々のご協力とご声援をありがとうございました。

そして、荷物運びから会場の準備と役員さん梅組の保護者の方々のご協力が無事に終えることができました。

皆様、お疲れ様でした。  
追伸 三脚の忘れ物が届いています、心あたりの方は申し出て下さい。



フリッジ



たんぽぽ運動会デビュー



## マスコット製作ありがとうございました

今年も秋の交通安全週間にちなんで、9月21日役員さん、子どもたちと警察署、市役所、消防署、清瀬タクシー、奥田組、豊川小学校へマスコット配布に行ってきました。子どもたちの元気な声で「安全運転おねがいします」と呼びかけてお渡しすることが出来て、どの事業所の方々もとても喜んで頂きました。

今年は240個の手作り作品を作りました。お母さん毎日お忙しい中で、貴重な時間を使って、真心こもる可愛いマスコットを作りました。ありがとうございました。

長い歴史と、先日頂いた表彰状、盾の重みを感じます。



## 10・11月 行事予定

- 10月3日(月) バースデー訪問
- 4日(火) 陶芸教室 (梅・桃・桜)
- 7日(金) 礼拝、お誕生日会 (9・10月)
- 12日(水) 園外保育 (お弁当の日)
- 13日(木) 硬筆教室 こどもひろば話し合い (梅桃)
- 18日(火) 身体計測
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 24日(月) 体操教室 (梅・桃・桜・さくらんぼ)
- 25日(火) お茶教室 (梅)
- 27日(木) 硬筆教室 (梅)
- 28日(金) お花教室 (梅) こどもひろばに展示
- 30日(日) こどもひろば
- 31日(月) 避難訓練
- 11月1日(火) バースデー訪問
- 5日(土) うさここ♡ハッピーフェスタ
- 7日(月) 体操教室
- 10日(木) 防火演奏
- 19日(土) 第8回宇佐市幼児音楽祭 (梅参加)
- 22日(火) お茶教室
- 24日(木) 硬筆教室
- 25日(金) お誕生日会 (11・12月生まれ)

\*行事の日程は都合により変更することがあります

## おたんじょうびおめでとう



9月 1歳 になりました

## 防災シェイクアウト訓練

地震等災害の時、まずこの3つを行いましょう!

- ① **ドロップ**  
姿勢を低くする
- ② **カバー**  
頭をかかす
- ③ **ホールド**  
じっとしておく

子どもたちは「だんごむし」のポーズで訓練しています。